

ABSTRAK

Alimul Azhar, 2022, *Implementasi Kebijakan Program Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) Desa Bugoharjo Kecamatan Pucuk Kabupaten Lamongan.*

Mengkaji Pelaksanaan kebijakan bantuan langsung tunai dana Desa Bugoharjo. Dalam upaya pemulihan ekonomi pada masa pandemi Covid-19. Pemerintah Indonesia membuat kebijakan program bantuan sosial dimasa pandemi. Salah satunya program bantuan langsung tunai dana desa dalam upaya membantu perekonomian masyarakat terkena dampak pandemi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan, tantangan dan hambatan program bantuan langsung tunai bagi kesejahteraan masyarakat.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Analisis data terdiri dari tiga cara: (1) Reduksi data (2) Penyajian data (3) Penarikan kesimpulan di Desa Bugoharjo. Penelitian ini menggunakan sumber data antara lain: Kajian pustaka, wawancara dan dokumentasi.

Penelitian menunjukkan pelaksanaan program bantuan langsung tunai dana desa di bugoharjo terlaksana dengan baik dan transparan bahwa seluruh penerima bantuan sudah sesuai dengan kriteria yang telah ditetapkan pemerintah tanpa adanya unsur nepotisme. Jumlah anggaran Rp.280.800.000,- per tahun Rp.23.400.000,- per bulan jumlah penerima bantuan 78 warga Desa Bugoharjo. Sesuai dengan temuan peneliti yang dibuktikan dengan empat indikator yaitu: (1) penyelenggaraan bantuan langsung tunai dana desa (2) hakikat proses administrasi (3) kepatuhan atas suatu kebijakan pemerintah (4) Dampak atau pengaruh Bantuan langsung tunai dana desa. Masyarakat penerima merasakan manfaat mencukupi kebutuhan sehari-hari. Program ini dan mendukung program ini untuk tetap terus berjalan di masa pandemi ini. Dalam pelaksanaan program bantuan langsung tunai dana desa terdapat tantangan dan hambatan yaitu bagaimana penentuan calon penerima bantuan langsung tunai layak atau tidak dan pemanfaat uang bantuan langsung tunai sebagai usaha supaya meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Desa Bugoharjo.

Kata kunci: Implementasi, Kebijakan, BLT-DD